



A retourner avant le 12 décembre par mail uniquement à : leteil.arc@petitsfreresdespauvres.fr

Depuis 1946, les Petits Frères des Pauvres luttent contre l'isolement et la solitude des personnes âgées, prioritairement les plus démunies.

Comme l'isolement peut être encore plus douloureusement vécu au moment de Noël, les bénévoles des petits frères des Pauvres du Teil/Arc proposent aux personnes qui ne souhaitent pas rester seules au moment de cette fête : **une visite le 24 ou 25 décembre** avec un colis de Noël.

Merci de nous faire connaître des personnes auxquelles vous pensez (vous pouvez reproduire cette feuille autant que nécessaire) afin que nous puissions les contacter.

Nom de la personne :

Prénom :

Adresse :

Code porte :

Etage :

Date de naissance :

Téléphone :

Vos coordonnées :

Nom – Prénom :

Courriel :

Tel :

Service/ Association :

Où la personne a-t-elle passé les fêtes de Noël en 2022? :

Points d'attention particuliers :

Centres d'intérêts de la personne qui permettront de lier connaissance :

DEMANDE DE SUIVI A L'ANNÉE

Hormis cette action ponctuelle, pensez-vous que la personne âgée pourrait faire l'objet d'un accompagnement durant l'année, en fonction des critères définis par l'association ?